

Protokoll der Jahreshauptversammlung

Jugendfeuerwehr Fleckeby am 16.01.2016 im Gerätehaus Fleckeby

Beginn: 15:11 Uhr

Anwesende: 21 Kameraden, 6 Ausbilder, Gemeindewehrführer und Stellvertretender Gemeindewehrführer

TOP 1 – Begrüßung

Der Jugendfeuerwehrwart Frank Künemund eröffnet die Jahreshauptversammlung und begrüßt den Gemeindewehrführer und seinen Stellvertreter, die Betreuer und die Jugendlichen. Die Bürgermeisterin und beide stellvertretenden Bürgermeister haben sich entschuldigen lassen.

TOP 2 – Anträge auf Änderung der Tagesordnung

Es gibt keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung. Die mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung erhaltene Tagesordnung wird abgehalten.

TOP 3 – Bericht des Jugendfeuerwehrwartes

Jugendfeuerwehrwart Frank Künemund berichtet über ein erfolgreiches Jahr 2015. Angefangen mit einer Werbeaktion unter dem Namen „Schnupperdienste“ wurden einige neue Mitglieder geworben. Heute sind 26 Mitglieder in der Jugendfeuerwehr, wobei davon 13 Mädchen und 13 Jungs sind - eine gute Zusammensetzung.

Der Höhepunkt des Jahres war das 25.-jährige Jubiläum, bei der die Veranstaltung „Schlag die Jugendfeuerwehr“ veranstaltet wurde. Für diese Veranstaltung gab es auch von außerhalb viel Lob. Frank Künemund dankt allen Jugendlichen und den aktiven Kameraden und deren Familienangehörigen, die hierbei geholfen haben, ohne die diese Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre. Eine Woche später fand der Festakt im Feuerwehrgerätehaus statt.

Im Sommer wurde wie jedes zweite Jahr das Kreiszeltlager des Kreises Rendsburg-Eckernförde besucht.

Er bedankt sich bei dem Betreuerteam und besonders bei Hauke Herrmann, der seine Funktion als stellvertretender Jugendfeuerwehrwart zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Fleckeby am 23.01.2016 niederlegen wird. Zudem bedankt er sich beim Jugendgruppenleiter Sven, der seine Arbeit im letzten Jahr sehr gut gemacht hat.

TOP 4 – Bericht des Jugendgruppenleiters

Jugendgruppenleiter Sven berichtet über zwei Jugendfeuerwehrwochenenden, bei denen die Eislaufhalle in Hamburg und der Hansa-Park besucht wurden.

Der Höhepunkt des Jahres war das Jubiläum mit der erfolgreichen Veranstaltung „Schlag die Jugendfeuerwehr“.

Im Kreiszeltlager belegte die Jugendfeuerwehr Fleckeby den dritten Platz bei der Wochenaufgabe, den zweiten Platz bei den Waabser Wasserspielen und den dritten Platz in der Gesamtwertung.

In der Vorweihnachtszeit wurden bei der örtlichen Bäckerei Detlefsen Plätzchen gebacken. Sven bedankte sich besonders bei Jan-Lorenz Detlefsen und seiner Frau, dass die Jugendfeuerwehr deren Backstube nutzen durfte.

Ein weiteres Ereignis war der Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Eckernförde. Auch hierfür dankt er den Kameraden der Eckernförder Feuerwehr.

TOP 5 – Wahlen

Jugendfeuerwehrwart Frank Künemund erklärt den Ablauf der Wahlen.

Wahlleiter. Ralf Dibbern
Wahlhelfer: Janna stv.: Louisa stv.: Sven
Max stv.: Hendrik stv.: Silvana

Der Wahlleiter und die Wahlhelfer wurden einstimmig beschlossen.

TOP 5.1 – Wahl des Jugendgruppenleiters / der Jugendgruppenleiterin

Wahlvorschläge: Sven
Abstimmungsergebnis: Ja: 19 Nein: 2
Enthaltung: 0 ungültig: 0

TOP 5.2 – Wahl des stv. Jugendgruppenleiters / der stv. Jugendgruppenleiterin

Wahlvorschläge:	Silvana			
Abstimmungsergebnis:	Ja:	19	Nein:	1
	Enthaltung:	1	ungültig:	0

TOP 5.3 – Wahl des stv. Gruppenführers / der stv. Gruppenführerin

Wahlvorschläge:	Momme, Max, Janna, Mike, Ron, Rieke, Michelle			
Abstimmungsergebnis:	Momme:	1	Max:	2
	Janna:	1	Ron:	13
	Rieke:	0	Michelle:	4
	Enthaltung:	0	ungültig:	0

TOP 5.4 – Wahl des Kassenwartes / der Kassenwartin

Wahlvorschläge:	Mirja, Mike, Lilli, Momme, Rieke, Hendrik, Lars		
Abstimmungsergebnis:	Mirja:	13	Mike:
	Lilli:	2	Momme:
	Rieke:	1	Hendrik:
	Lars:	1	
	Enthaltung:	0	ungültig:
			0

TOP 5.5 – Wahl des Schriftwartes / der Schriftwartin

Wahlvorschläge:	Louisa, Janna, Max, Momme, Michelle		
Abstimmungsergebnis:	Louisa:	3	Janna:
	Max:	8	Momme:
	Michelle:	4	
	Enthaltung:	1	ungültig:
			0

keine absolute Mehrheit – Stichwahl zwischen Max, Janna und Michelle

Stichwahl des Schriftwartes / der Schriftwartin

Wahlvorschläge:	Max, Janna, Michelle
Abstimmungsergebnis:	Max: 12 Janna: 3
	Michelle: 6
	Enthaltung: 0 ungültig: 0

Der neue Vorstand setzt sich somit aus folgenden Personen zusammen:

Jugendgruppenleiter	Sven
stv. Jugendgruppenleiterin (Gruppenführerin)	Silvana
stv. Gruppenführer	Ron
Kassenwartin	Mirja
Schriftwart	Max

TOP 7 – Verabschiedung übertretender Jugendfeuerwehrmitglieder

Nach acht Jahren tritt Jana in die aktive Feuerwehr über. Als sie zehn Jahre alt war, trat sie in die Jugendfeuerwehr ein. In ihrer Jugendfeuerwehrzeit war sie einige Jahre Kassenwartin. Jugendfeuerwehrwart Frank Künemund erzählt, dass sie immer viel Freude auf die Freizeitfahrten mitgebracht hat und dass es eine schöne Zeit mit ihr war.

Er denkt an einen bestimmten Moment zurück - an ein Jugendfeuerwehrwochenende, an dem die Jugendlichen Pantomime gespielt haben. Sie musste den Begriff „Franky“ pantomimisch darstellen. Nach einem kleinen Kreis, der auf einen großen Kreis gemalt wurde, wurde der Begriff bereits erraten.

Zum Andenken an ihre Zeit in der Jugendfeuerwehr erhält sie eine C-Kupplung von Frank Künemund überreicht.

Er wünscht ihr alles Gute und freut sich darüber, dass sie in die Freiwillige Feuerwehr übertreten wird.

TOP 8 – Verschiedenes

Mike fragt, was unter „Schnupperdiensten“ auf dem neuen Dienstplan zu verstehen ist. Frank Künemund erzählt ihm von der Werbeaktion am Anfang des Jahres 2015.

Frank Künemund erzählt, dass nun jede Woche Jugendfeuerwehrdienst sein wird. Hierbei sind die Schulferien ausgenommen. Angefangen mit einem Spieldienst wird es im Wechsel einen Spieldienst und einen feuerwehrtechnischen Dienst geben.

Zudem wird es zwei Jugendfeuerwehrwochenenden geben, wobei bei einem eine „Spielenacht“ und beim anderen der Ausflug in den Freizeitpark Hansa-Park stattfinden wird. In der Spielenacht sollen alle Jugendlichen Spiele mitbringen, die bis in die Nacht herein gespielt werden können - bis zur Müdigkeit.

Die Plätzchenback-Aktion bei der Bäckerei Detlefsen hat ihm gut gefallen. Ob es so eine Aktion dieses Jahr wieder geben wird, muss er mit der Bäckerei absprechen.

Im Sommer geht es in der ersten Ferienwoche mit der Jugendfeuerwehr Rieseby ins Zeltlager. Dieses Jahr geht es in der ersten Ferienwoche (24.07. - 30.07.2016) zur

Partnergemeinde der Gemeinde Rieseby nach Süderholz in Mecklenburg-Vorpommern.

Weiterhin wird angefragt, ob die Dienstkleidung gegen größere Kleidung ausgewechselt werden kann. Dazu wurde ab dem Jahr 2016 Tanja Künemund beauftragt. Beim ersten feuerwehrtechnischen Dienst im Jahr 2016 soll mit dem Wechsel der Kleidung begonnen werden.

Traditionell hält der Gemeindewehrführer das Schlusswort der Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Fleckeby. Ralf Dibbern bedankt sich bei den Jugendlichen für ihre geleistete Arbeit. Er freut sich darüber, dass durch die Werbeaktion „Schnupperdienste“ so viele neue Kameradinnen und Kameraden dabei geblieben sind und die größeren in der Jugendfeuerwehr die kleineren an die Hand nehmen und mit ihnen arbeiten.

Besonders freut es ihn, dass Jana zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Fleckeby am 23.01.2016 in die aktive Feuerwehr übertritt.

Er bedankt sich beim Ausbilderteam, das eine tolle Arbeit geleistet hat und wünscht allen ein schönes Wochenende und ein erfolgreiches Jahr 2016.

Ende: 16:37 Uhr

Philipp Lemburg
Protokollführer

Frank Künemund
Jugendfeuerwehrwart

Ralf Dibbern
Gemeindewehrführer

Sven-Erik Gründel
Jugendgruppenleiter